

Fecha:19-09-2024Pág.:16Tiraje:4.000Medio:Diario la RegiónCm2:223,8Lectoría:12.000Supl.:Diario la RegiónFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Ministro Cataldo defiende aplazamiento de anuncio sobre el fin del CAE

Ministro Cataldo defiende aplazamiento de anuncio sobre el fin del CAE

Este miércoles el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, defendió el aplazamiento para los primeros días de octubre del anucio de la nueva normativa que busca reemplazar al Crédito con Aval del Estado (CAE), ya que, según sus palabras, fueron los problemas en la agenda y la sobrecarga legislativa los motivos que llevaron a esta decisión de postergar el anuncio.



Hasta hace unos días se esperaba que, este 22 de septiembre, el presidente Gabriel Boric anunciará en cadena nacional el nuevo proyecto de financiamiento de educación superior, el cual tendrá como objetivo eliminar el Crédito con Aval del Estado y entregar facilidades de pago a los actuales deudores de este crédito.

Cataldo, mencionó que el proyecto es de suma importancia, por lo que debe ser tratado con cuidado y se deben establecer los parámetros pertinentes.

Ante este escenario, la diputada del Frente Amplio y presidenta de la comisión de Educación, Emilia Schneider, aseguró que pese al retraso con el proyecto, aún se man-

tienen los ánimos para dialogar al respecto, pero enfatizó que espera que no se dilate más la discusión.

Por su parte, el diputado republicano y miembro de la misma comisión, Stephan Schubert, fue bastante crítico ante este cambio en la agenda, donde señaló que el gobierno solo utiliza el CAE como una estrategia política.

A pesar que varios ministros, como la vocera de Gobierno Camila Vallejo y el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, mencionaron que en octubre será el anuncio oficial del proyecto, aún no se ha dado a conocer la fecha exacta, pero se estima que pasada las celebraciones de fiestas patrias se concrete el

